



Vom Advent zur Bescherung

Ganz heimlich tut jetzt die Mama,
Adventszeit ist schon wieder da.
Der Kranz mit den vier Kerzen,
bringt Freude in die Herzen.

Geheimnisvolles ist in der Luft,
im ganzen Haus bald Weihnachtsduft.
Die Kinder wissen schon Bescheid,
endlich ist wieder Weihnachtszeit.

Geschenke werden schon verpackt,
die Mama macht das ganz exakt.
Es pocht das Herz vor Neugier laut,
kein Kind sich in die Stube traut.

Weihnachtsschmuck in jedem Raum,
Geschenke liegen unterm Baum.
„Es ist ein Ros entsprungen“,
wird vor dem Weihnachtsbaum gesungen.

Geschenke geben – hin und her,
die Kinder freuen sich so sehr.
Die Überraschung ist geglückt,
der Gabentisch war reich bestückt.

Die Bescherung ist im Nu vorbei,
es gab wie immer Allerlei.
Glücklich sind jetzt die Gesichter,
jetzt sieht man erst des Baumes Lichter.

Frohe Weihnachten!